

## 5.10 De l'air pour respirer

### Une passion, mais...

Luca, 10 ans, vit en ville et adore jouer au foot avec ses copains. Le soir, quand il n'a pas trop de devoirs à faire, il profite de courir rejoindre les autres pour un match. Le terrain est près de chez lui; le gazon y est artificiel, ce qui est normal en plein centre-ville.

Luca dit toujours qu'il a l'impression d'être à San Siro sur leur terrain parce qu'ils ont toujours un grand public. En effet, les automobilistes coincés dans les bouchons les regardent souvent jouer. Sa mère se plaint de devoir laver ses habits tous les soirs, mais elle est aussi contente que son fils ait un peu d'exercice.

Le rendez-vous pour le tournoi du dimanche avec ses amis, c'est un truc que Luca ne peut absolument pas louper.

Dimanche passé, un autre jour de grand soleil d'une longue série, il a dû se faire remplacer et interrompre le jeu à cause de difficultés respiratoires. Luca est asthmatique depuis sa naissance; ça ne lui posait pas trop de problèmes jusqu'à présent, mais pendant ces dernières années, ses attaques ont augmenté et se sont aggravées.

Lundi, sa mère décide de l'amener chez le médecin de famille. Ce dernier leur dit que Luca n'est pas le seul dont les attaques ont augmenté; les cas d'asthme, de bronchite et de toux chroniques se sont multipliés depuis quelques années. Ce sont avant tout les enfants et les personnes âgées qui sont concernées par ce problème.